



Antwort zur Anfrage Nr. 0157/2021 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend
Sachstand Boulebahn und Trinkwasserbrunnen (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand?

Die Verwaltung wird im Frühjahr 2021 den Bereich der alten Boulebahn ertüchtigen, sodass dort wieder Boule gespielt werden kann.

2. Wann wird der im Sachstand vom 18.08.2020 angekündigte Vororttermin mit dem Ortsbeirat Gonsenheim anberaunt?

Zwecks Abstimmung des weiteren Verfahrens fand am 03.11.20 mit Frau Ortsvorsteherin Flegel ein entsprechender Vororttermin statt.

3. Liegt der Stadtverwaltung mittlerweile eine Stellungnahme der Stadtwerke bezüglich des Trinkwasserbrunnens vor?

Es liegt noch keine Stellungnahme der Stadtwerke Mainz vor. Die Verwaltung wird aber erneut bei den Stadtwerken nachfragen.

4. Kann in diesem Jahr mit der Errichtung der Anlage gerechnet werden?

Die Boulebahn wird im Frühjahr 2021 errichtet. Da die Zuständigkeit von Trinkwasserbrunnen bei den Stadtwerken Mainz liegt, kann die Verwaltung hierzu keine Aussagen treffen.

5. Welche weiteren Schritte sind geplant?

Außer den oben genannten Maßnahmen sind keine weiteren Schritte geplant.

Mainz, 30.01.2021

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete